

滋賀のマッチングアプリで出会った人と行きたいおすすめデートスポット

年代	性別	ジャンル	名称	選んだ理由や利用した感想、当時の思い出を簡潔に記載してください。
30代	女性	カフェ(喫茶店・猫)	クラブハリエ	クラブハリエと一緒に出来立てのバームクーヘンを食べれたり、中は広いので一緒に散歩できる。 バームクーヘンが有名なクラブハリエに行ってみたい！ということで連れて行って頂きました。 バームクーヘンだけなのかなと思っていたら他のケーキもあってビックリしました。もちろんバームクーヘンを購入して帰りました。また行きたいです。
30代	女性	カフェ(喫茶店・猫)	クラブハリエ	
40代	女性	レストラン(ファミリ)	Cherie	自分自身としては琵琶湖最大の内湖である西の湖にのそばにあり、レイクビューが楽しむことができ、店内はアンティーク調の可愛い雰囲気であり、デートにもおすすめであることです。
20代	女性	レストラン(ファミリ)	bistroguccho	前から行ってみたかったbistrogucchoさんに行きました。味はもちろん、目で楽しめるデザイン性の高い料理に笑顔が止まりませんでした。
30代	男性	観光地(その地域)	琵琶湖	滋賀県住みの知り合った女性が釣りがめっちゃくちゃ好きな人で、琵琶湖でバス釣りをしました。自分もプロフに釣り好きアピールしていたから、アピールしといて良かったです。とても楽しかった。
20代	女性	観光地(その地域)	琵琶湖テラス	雰囲気の良い所が好きだったので、初デートは琵琶湖テラスでした。景色もよかったです、手を繋いでデートを楽しめました。
50代～	男性	観光地(その地域)	彦根城	ちょうど、彦根城の桜が満開だったので、お花見を兼ねて訪問しました。
40代	男性	観光地(その地域)	八幡堀	京都から彦根に行く途中尋ねました。近くの日牟禮(ひむれ)八幡宮の無料駐車場に車を止め、少し歩くと堀にかかる白雲橋です。 橋を渡るとお堀沿いに石畳の小路が有り飲食店等のお店が点在し散歩を楽しめる様になっていました。 其方からもう少し歩くと古い街並みの残る新町通りに至り、資料館や公開している昔の近江商人の住宅も有りましたが、残念ながら時間も遅かったせいか閉館でした。 たまたまお会いした麻香という麻織物の小物や着物を扱うお店の方にお店に入れて頂き、色々なお話を聞かせていただいたり、少し買い物もさせて頂いたり良い思い出になりました。 帰宅後頂いた周辺の地図を見返してみると、手漕ぎのお堀巡りや布団の西川の住宅(非公開)、カフェや雑貨屋等魅力的な所が沢山有る様なので、機会があればゆっくりと廻ってみたいと思いました
40代	男性	観光地(その地域)	彦根城	彦根城に1日3回ほど、ひこにゃんが登場するタイミングがあるので、それにあわせて出かけました。初めて会う人となのでお互い緊張しましたが、ひこにゃんのゆるさが緊張感を軽減してくれて話しやすい雰囲気になったと思います。
20代	男性	観光地(その地域)	彦根城	ひこにゃんが可愛くて話のネタになりますし、琵琶湖が綺麗だから
50代～	男性	観光地(その地域)	琵琶湖	滋賀県の観光と言えば、琵琶湖です。海にしか見えない広大な湖。
30代	男性	観光地(その地域)	びわ湖テラス	滋賀を代表する観光地で景色も良く映えるような写真も撮れるのでびわ湖テラスにしました。会話もそこそこ弾み体を使って遊べる道具もいっぱいあるので会話が途切れても大丈夫な場所で良かったと思いました
20代	女性	観光地(その地域)	琵琶湖	琵琶湖は広くて綺麗な湖となっているので、初回のデートスポットにはオススメです。
20代	男性	観光地(その地域)	びわ湖パレイ	2人とも写真や映えスポットが好きだったため、びわ湖パレイに行って写真を撮った。天気もよく、綺麗だった。
30代	女性	観光地(その地域)	びわこ箱館山	風鈴や色とりどりのカーテンがあるびわこ箱館山は、自然も感じられて景色も素敵でとても印象的でした。
20代	女性	観光地(その地域)	信楽	信楽焼を2人で一緒に作りました。共同作業だったので楽しかった。
20代	男性	娯楽施設(遊園地)	ラコリーナ	焼きたてのバームクーヘンを食べるために行きました。自然豊かな場所で非日常空間を味わうことができます。
50代～	女性	娯楽施設(遊園地)	ラコリーナ	ラコリーナは、たねやとクラブハリエが入った、お菓子のテーマパークみたいな施設です。焼き立てバームクーヘン、生どら焼きが最高に美味しいです。
30代	女性	娯楽施設(遊園地)	近江八幡市にある	滋賀県で有名なお菓子屋さんである、たねやとクラブハリエが一緒になったお店。店内が広く、また、中庭もあるためゆっくりお散歩デートもできる。
20代	男性	娯楽施設(遊園地)	ラコリーナ近江八幡	滋賀県内外でも有名なラコリーナ近江八幡へ訪れてみたかったから。